



22-03-2024

A las oficinas de arquitectura,

Con el objetivo de aportar desde la experiencia en el desarrollo de proyectos de arquitectura, infraestructura y ciudad, quisiera expresar mi motivación para formar parte de los directores de la AOA.

La complejidad propia de esta escala de proyectos demanda una interacción fluida con diversas entidades tanto públicas como privadas. Es crucial que como grupo identifiquemos y abordemos estas problemáticas de manera conjunta, con el fin de mejorar nuestro desempeño como arquitectos y contribuir al desarrollo de nuestras ciudades de manera integral.

Desde Mobil Arquitectos hemos participado activamente en mesas de trabajo, visitas y publicaciones de la AOA, lo cual refleja nuestro compromiso con el desarrollo y la promoción de la arquitectura de esta institución.

Estoy convencida de que la AOA representa una plataforma sólida en términos de conexiones y respeto en nuestro medio, lo cual nos brinda una oportunidad única para influir positivamente en el desarrollo de nuestra profesión. Mi propuesta se centra en comprender los desafíos asociados al desarrollo de proyectos de arquitectura e infraestructura y fortalecer el vínculo entre el sector público y privado. En este sentido, considero fundamental no limitarnos únicamente a la colaboración entre arquitectos, sino también establecer vínculos estrechos con otras instituciones afines tales como la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), el Consejo de Políticas de Infraestructuras (CPI), y la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), entre otros. Creo firmemente que el trabajo colaborativo y multidisciplinario nos permitirá abordar los proyectos de manera más efectiva y generar resultados de mayor impacto.

Por ello, propongo la creación de un comité representativo de la AOA ante estas y otras instituciones, cuyo objetivo sea comprender las necesidades de las oficinas de arquitectura en relación al desarrollo y problemáticas de proyectos. Este comité se convertiría en un espacio de diálogo y colaboración, facilitando la identificación de oportunidades y la implementación de soluciones innovadoras.



Finalmente, creo firmemente en la importancia de promover la diversidad y la inclusión en nuestra profesión. Como mujer, asumo con responsabilidad y compromiso el aporte desde esta perspectiva.

Quedo a disposición para discutir estas ideas en mayor detalle y colaborar en la construcción de una AOA más fuerte y representativa.

Atentamente,

Pilar García Pérez de Arce
Gerenta General
Mobil Arquitectos